

Renuncia presidente alemán a segundo mandato



La Habana, 6 jun (RHC) El presidente alemán, Joachim Gauck, anunció este lunes que no optará por un segundo mandato por motivos de edad y abrió la carrera sucesoria para un puesto representativo.

En una comparecencia televisiva desde el palacio presidencial el primer mandatario aseguró que fue una decisión difícil de tomar y enmarcó la elección de su sucesor en la normalidad democrática.-

Gauck, antiguo pastor protestante de 76 años, concluirá su período de gobierno de cinco años en febrero del año próximo y con su decisión obliga a los grandes partidos a buscar un candidato a la Presidencia meses antes de las elecciones generales de 2017.

Los presidentes de Alemania no son elegidos por sufragio universal sino por una comisión –la Convención Federal–, que forman diputados nacionales y delegados de los parlamentos regionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95830-renuncia-presidente-aleman-a-segundo-mandato>



Radio Habana Cuba